

03 LIEBE KOLLEGINNEN UND KOLLEGEN



In wenigen Tagen öffnet das Congress Center in Leipzig seine Pforten für die 97. Jahrestagung der DGKFO. Das ist eine Premiere. So wird die Deutsche Gesellschaft für Kieferorthopädie ihre Jahrestagung erstmalig in Leipzig veranstalten. Prof. Dr. Dr. Till Köhne hat als Tagungspräsident ein interessantes wissenschaftliches Programm zusammengestellt. Auch das Rahmenprogramm kann sich sehen lassen. So erwarten uns vier Tage voller neuer wissenschaftlicher Erkenntnisse und persönlicher Erlebnisse in der Messestadt Leipzig. Prof. Köhne und seinem Organisationsteam gebührt schon jetzt unser aller Dank. Prof. Köhne ordnet im Interview das Thema „Exzellenz durch Evidenz“ ein und stellt das Gesamtkonzept der Tagung vor. Für die Vorbereitung auf die Jahrestagung finden Sie in diesem Heft weiteres umfangreiches Material. Wer es noch nicht getan hat: Eine Anmeldung ist immer noch möglich.

Außerdem warten weitere interessante Artikel auf Sie.

Um ein Thema kommt wohl keine Praxis herum: Schwangerschaft bei Mitarbeiterinnen. Hier gibt es immer wieder viel Zündstoff im Praxisalltag. Damit Sie die gesetzlichen Rahmenbedingungen kennen und damit auftretende Probleme

von Anfang an vermeiden, nimmt Sie Dr. Sabine Hartmann mit auf eine Reise durch den rechtlichen Dschungel um Beschäftigungsverbote bei Schwangerschaft und in der Stillzeit. Wir wollen damit dazu beitragen, dass bei dem existierenden Fachkräftemangel vielleicht eine Win-win-Situation daraus wird.

Eine interessante Möglichkeit, ausländische Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter für unsere Praxen zu gewinnen, beschreibt Dr. Christina Essers aus Hamburg.

Ein Urgestein der kieferorthopädischen Berufspolitik, Dr. Henriette Dörschug, hat ihren 95. Geburtstag gefeiert. Lesen Sie im Interview mit Dr. Gundi Mindermann mehr über ihr Engagement für die Position der Kieferorthopädie in der (Zahn-)Medizin.

Ich lade Sie ganz herzlich zur Mitgliederversammlung am Donnerstag, dem 11. September 2025 ab 15:30 Uhr im Congress Center Leipzig ein. Gestalten Sie die Zukunft Ihres Berufsverbandes mit!

Wir sehen uns in Leipzig - ich freue mich darauf.

Dr. Hans-Jürgen Köning ■



Fakten statt Meinung

Lohnt sich der Umstieg aufs Factoring?

Unser **kostenfreies Infopaket**
bringt Klarheit. Ohne Risiko.



Weitere Infos unter:
<https://www.abz-zr.de/infopaket>

Die ABZ-ZR GmbH in Bayern ist ein Gemeinschaftsunternehmen der DZR Deutsches Zahnärztliches Rechenzentrum GmbH (DZR) und der ABZ eG. Im Bereich KFO-Factoring bietet die ABZ-ZR GmbH in Zusammenarbeit mit dem DZR durch das ABZ Kompetenzzentrum Kieferorthopädie deutschlandweit exklusive Factoringlösungen für KFO-Praxen an.